



Regionaljournal Steiermark



Landjugend Pfingstturnier

Wie jedes Jahr zu Pfingsten hieß es auch diesmal: Ran an den Ball!

Dieses Jahr fand das Pfingstturnier in Stadl an der Mur statt und das Wetter war allen sehr gewogen.

Schon früh stürzten sich die ersten Landjugendlichen in Völkerball- und Fußballmatches und schenkten sich nichts. Wen zwischendurch der Hunger überfiel, der wurde von der Einacher Landjugend bestens bewirtet. Die Fußballer gab alles und so belegte die Ortsgruppe Oberwölz den dritten Platz, die Ortsgruppe Ranten den zweiten und die Hausherren aus Einach durften über den Heimsieg jubeln – und vor allem über den Wanderpokal!

Als es immer heißer wurde und so mancher schon dem Hitzekollaps nahe war, avancierte der nahegelegene Badesee zur Lieblingsstätte der Landjugendlichen. Auch im Völkerball kämpften die Mädchen der verschiedenen Ortsgruppen tapfer um den Sieg, doch es kann ja bekanntlich nur einen geben!

Die Ortsgruppe Kulm am Zirbitz schaffte es auf den dritten Platz, Krakaudorf und St. Peter am Kbg. lieferten sich ein feuriges Finale, auch wenn der Wetterumschwung von Saharatemperatur auf Hagel nicht jedem geheuer war. Tatsächlich musste das Finalspiel der Mädchen kurzfristig abgebrochen werden. Die Kampfeslustigen nahmen es jedoch mit dem Hagelwetter auf, bestanden auf eine Weiterführung des Spiels und so machte die Ortsgruppe St. Peter am Kammersberg vor der Ortsgruppe Krakauebene das Rennen und freut sich über den Wanderpokal.

